

NOTA DE PRENSA

Valentín Ene, nuevo Supply Chain Director de Alliance Healthcare Holding España

- El nombramiento refuerza la estrategia operacional de la compañía con las farmacias y laboratorios farmacéuticos
- Valentín Ene cuenta con una amplia trayectoria en la compañía, con más de 16 años al frente del área de Operaciones de Alliance Healthcare Rumania

23 de febrero de 2023.- Con el propósito de seguir fortaleciendo su estructura de negocios, **Alliance Healthcare Holding España**, compañía de soluciones para la salud, ha nombrado a **Valentín Ene** como nuevo **Supply Chain Director**, incorporándose al Comité Ejecutivo, que preside **Remedios Parra**, nueva **Directora General de Alliance Healthcare Holding España**.



Valentin Ene ha trabajado en **Alliance Healthcare Rumania**, durante cerca de 16 años, en el área de Operaciones. En España, ocupará un cargo de características parecidas al que ocupaba en Rumanía y donde su misión será diseñar, dirigir e implementar las actividades nacionales de toda la cadena de suministro y operaciones del negocio tradicional de distribución.

Como nuevo Supply Chain Director, Valentín Ene asume la responsabilidad de liderar las áreas de Operaciones, Aprovisionamiento y Operations Excellence, que incluye ingeniería y mantenimiento, Customer Service, Dirección Técnica y PRL/Calidad.

En el ámbito de la formación, Valentín Ene cuenta con una **licenciatura en Dirección de empresas** y realizó un **Máster en gestión y relaciones económicas internacionales** en la **Academia de Estudios Económicos de Bucharest, Romania**. También realizó un programa de **Executive MBA - Assebus** en **Business School Bucharest & Kennesaw State University, Atlanta, USA**.

Ante el nuevo reto profesional, Valentin Ene ha manifestado *“la satisfacción por comenzar un nuevo camino profesional formando parte del equipo de Alliance Healthcare”*. Según Ene, *“las operaciones juegan un papel fundamental para crear y mantener un entorno que asegure la mejora continua de procesos más cualitativos, más rápidos, más fácil y baratos, siempre basados en una continuidad comercial para satisfacer a clientes y reforzar el negocio”*.

Por su parte, la **Directora General de Alliance Healthcare, Remedios Parra**, ha expresado su *“satisfacción por la incorporación de Valentín al Comité Ejecutivo, ya que su experiencia y conocimiento en el negocio de la distribución y su trayectoria en la compañía contribuirá a proseguir en la mejora continua de las operaciones y del servicio a nuestros clientes”*.

Contacto Comunicación Alliance Healthcare España

Cristina Aranda

Tel. 937 397 200

comunicacion@alliance-healthcare.es

www.alliance-healthcare.es

Sobre Alliance Healthcare España

Alliance Healthcare es líder en distribución farmacéutica, logística, apoyo para ensayos clínicos y otras soluciones sanitarias innovadoras para farmacias y laboratorios farmacéuticos. Con sede en Weybridge (Reino Unido), Alliance Healthcare está presente en 10 países (Reino Unido, Francia, España, Países Bajos, Noruega, Turquía, Rumanía, Lituania, República Checa y Egipto) y cuenta con asociaciones en otros 3 países (Portugal, Argelia y Croacia).

Nuestros negocios mayoristas tratan de ofrecer a los farmacéuticos unos niveles de servicio básicos elevados en términos de frecuencia de entrega, disponibilidad de productos, precisión en la entrega, puntualidad y fiabilidad a precios competitivos. También ofrecemos servicios innovadores de valor añadido que ayudan a los farmacéuticos a desarrollar sus propios negocios. Esto incluye la adhesión a Alphega Farmacia, nuestra red paneuropea de farmacias independientes.

Además de la distribución farmacéutica, nuestros negocios ofrecen servicios a los laboratorios farmacéuticos interesados, por un lado, en ejercer un control cada vez mayor sobre la distribución de sus productos y, por otro, en externalizar actividades secundarias. En nuestro catálogo se incluyen los servicios logísticos de almacenaje por contrato (principalmente, a través de la marca Alloga), las entregas directas a las farmacias y los servicios sanitarios especializados e innovadores, que abarcan la atención clínica a domicilio, ayuda con la medicación, servicios de dispensación, formulación magistral y apoyo para ensayos clínicos (a través de la marca Alcura).